

Encore et toujours des saisies à la MA Nancy !

Le 16 janvier 2025

Depuis près d'un mois, la MA Nancy-Maxéville est équipée d'un brouilleur « anti-drone ». Un dispositif que notre organisation syndicale, a activement réclamé, soutenu et obtenu. Nos nombreux communiqués attestent de cet engagement !

Cependant, bien avant son installation, nous avons aussi alerté et interrogé l'administration sur la fiabilité et l'efficacité de ce système... Les retours provenant d'autres établissements de la région, ainsi que les récentes saisies, viennent malheureusement renforcer nos inquiétudes.

-Le 06 janvier : Un drone est découvert aux abords de l'établissement, transportant **98 g de produits stupéfiants, 1 téléphone, 1 écran de remplacement, 2 coques de protection et 1 kit tournevis.**

-Le 09 janvier : Un nouveau drone est retrouvé sur le toit du gymnase. Sa cargaison : **98 g de produits stupéfiants et 1 carte SIM.**

-Le 10 janvier : Contrôle des abords, les personnels saisissent **335 g de produits stupéfiants, 4 clés TORX, 2 câbles USB, 2 prises USB et une bouteille contenant de l'alcool.**

-Le 14 janvier : Découverte de **310 g de produits stupéfiants et 2 téléphones** dans les abords.

La partie visible de l'iceberg ...

En 8 jours, ce sont 841 g de produits stupéfiants qui ont été interceptés. Ces saisies confirment que la lutte contre les trafics et les violences qui gangrènent nos murs est loin d'être terminée !

Le bureau local UFAP UNSa Justice tient à saluer le professionnalisme et la vigilance des personnels qui ont permis ces importantes saisies.

Leur implication est essentielle dans cette « guerre » contre les trafics.

Nous espérons que la MA de Nancy ne vivra pas le même scénario qu'au Centre Pénitentiaire de Troyes-Lavau, comme relaté dans le communiqué local « 50 nuances de drones » ... !

Le système de brouillage doit prouver son efficacité et permettre d'éradiquer les intrusions.

Pour cela, il est impératif que l'administration suive régulièrement les avancées technologiques et adapte les dispositifs en conséquence.

L'UFAP UNSa Justice de Nancy-Maxéville restera vigilante sur ces sujets et continuera de défendre l'intérêt des personnels face à ces défis majeurs.

Le secrétaire local EMOND.G